

Horror



Gaza

Por Alfredo García Almeida*

Desde el pasado 7 de octubre, el lejano conflicto entre palestinos e israelíes, está presente con su horror en los televisores de millones de personas en todos los países y regiones del planeta. Es la barbarie de la guerra, entrando en millones de hogares con gran impacto psicológico en adultos, jóvenes y niños, ante el fracaso de instituciones multilaterales, gobiernos, iglesias, partidos políticos y organizaciones sociales, de prevenir, impedir y detener la violencia para solucionar conflictos, que por la falta de humanidad carece de ideología.

El Consejo de Seguridad de la ONU, rechazó el pasado lunes una resolución propuesta por Rusia, que solicitaba un alto el fuego en la Franja de Gaza, bajo diarios bombardeos de Israel en respuesta a la ofensiva militar del movimiento palestino, Hamás. La resolución se centraba en la situación humanitaria, pedía la liberación de los rehenes y la creación de un corredor para suministrar alimentos, combustible y medicamentos a Gaza.

El proyecto recibió la aprobación de 5 países: China, Gabón, Mozambique, Rusia y Emiratos Árabes Unidos. Estados Unidos, Francia, Japón y Reino Unido, se opusieron. Otros seis países, incluido Brasil, presidente temporal del Consejo de Seguridad, se abstuvieron: Albania, Ecuador, Ghana, Malta y Suiza. Una resolución necesita 9 de los 15 votos de los miembros del Consejo para ser aprobada y ningún veto de Reino Unido, China, Francia, Rusia o Estados Unidos, los 5 miembros permanentes del Consejo.

De haber sido aprobada la resolución que solicitaba “un alto al fuego”, quizás habría sido posible evitar al día siguiente la muerte de 500 personas y centenares de heridos en el Hospital Bautista, Al-Ahli, de Gaza, entre enfermos, heridos y refugiados que se resguardaban de los bombardeos en el hospital, que fue blanco de un misil israelí.

Mientras la puja diplomática en la ONU daba vueltas en círculos, con dramáticas declaraciones y contando las víctimas de la guerra en Gaza e Israel, el secretario de Estado de EEUU, Antony Blinken, realizaba una gira por el Medio Oriente que incluyó después de una fugaz visita a Israel, Jordania, Emiratos Árabes Unidos, Bahrein, Arabia Saudí y Egipto, con el velado propósito de preparar el viaje del presidente, Joe Biden, para dar apoyo personal a Israel, de cara a su campaña electoral en EEUU.

Sin embargo, el salvajismo israelí exhibido con el bombardeo al hospital en Gaza, provocó que los líderes árabes contactados para recibir al presidente Biden, cancelaran el encuentro cumbre en Ammán, capital de Jordania, donde participaría el rey Abdalá II, el presidente egipcio, Abdel Fatah el Sisi y el presidente de la Autoridad Nacional Palestina, Mahmud Abbas. “No tiene sentido hablar ahora de nada, excepto de detener la guerra”, declaró al medio, Al Jazeera, el ministro del Exterior jordano, Ayman Safadi.

Ayer, una resolución presentada por Brasil, “enfaticando” que “los civiles en Israel y el territorio palestino ocupado, incluido Jerusalén Este, deben ser protegidos de acuerdo a la legislación internacional, fue aprobado con 12 votos a favor y dos abstenciones, pero fue vetado por EEUU.

* **periodista, analista internacional colaborador desde Mérida, Yucatán.**

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/336864-horror>



Radio Habana Cuba